
Besuche uns auf: www.wir‐sind‐auch‐menschen.de

» Verurteile uns nicht für unsere Existenz, 
sondern beurteile uns nach unserem Handeln «

Vielleicht hast auch du deine Vorbehalte uns gegenüber ‐ lass uns 
darüber reden! Wir wünschen uns, dass du uns zuhörst, bevor du 
dir ein Urteil über uns bildest. 

Wir  sind die  am meisten gehasste Minderheit  unserer Zeit. Wir 
werden vorverurteilt und als Monster gesehen, ohne dass wir uns 
dagegen wehren  können.  Deswegen  leben wir  o   in  ständiger 
Angst  vor  Ausgrenzung  und  müssen  uns  sogar  vor  unseren 
engsten Freunden verstecken. 

Wenn  du  das  hörst,  denkst  du  vielleicht,  dass  wir  Kinder 
missbrauchen. Aber: Pädophilie und Kindesmissbrauch sind nicht 
dasselbe!  Für  uns  ist  die Vorstellung,  dass  einem  Kind  Gewalt 
widerfährt, genauso schrecklich wie für dich auch. 

» Wir sind pädophile Menschen «

 keine Tat!

Pädophilie ist


